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O
Clube Jundiaiense, o
conhecido Azul e Bran-
co, continuará forte em

seu projeto de pólo aquático,
mesmo após a perda no final do
ano passado de sua maior refe-
rência: professor Ernesto Stae-
heli Neto, falecido há pratica-
mente um mês (dia
22/12/2017). O Jornal da Cida-
de registrou nesta semana a im-
portância do trabalho de base,
através da Associação Aquática
Jundiaí, mas a parte competitiva
continuará ainda no CJ, mas
com dois jovens, ex-alunos de
Ernesto: Gustavo Fonseca e
Gabriel Tenório. Ambos senti-
ram bastante o baque da morte
súbita do professor, mas estão
bem preparados para tocar a
continuidade do projeto.

Segundo Gabriel Tenório,
há 4 anos trabalhando com as
categorias de pólo, lembra que
receberam uma herança e mui-
tas orientações de Staeheli Ne-
to. "Não tenho dúvida de que
ele nos deixou um legado onde
pude aproveitar ao máximo as
orientações e conhecimento so-
bre a modalidade. Já existia a in-
tenção da diretoria de efetivarem
tanto eu como o Gustavo e dar
um descanso para o Ernesto, que
tinha problemas de saúde, mas
não houve tempo. Ele foi um ex-

celente mestre para mim, que ain-
da defendo o time adulto do Azul
e Branco", esclarece Tenório.

Segundo ele, há possibilida-
des de título nas categorias Sub-
16 e Sub-18 pelo Campeonato
Estadual e Liga. Outra categoria
que está em franca evolução é a
Sub-14 e também estamos re-
crutando jovens talentos, que

podem sair da Associação
Aquática, do Sesi e de outros
cantos da cidade. Já Gustavo
Fonseca, 31, anos, era compa-
nheiro de Rudá Franco nos tem-
pos de Clube Jundiaiense. Ele
também está a frente do projeto
do Azul e Branco e diz estar
muito motivado para continuar
honrando os ensinamentos que

recebeu de Ernesto. "Aprendi a
nadar com o Ernesto, desde os 5
anos de idade. E seria o desejo
dele de darmos continuidade ao
trabalho e eu e o Gabriel vamos
representar o clube nos campe-
onatos. O projeto é descobrir
potenciais para leva-los ao clu-
be e continuar a participar dos
torneios da Liga PAB (nacio-
nal) em abril e maio e os da Fe-
deração Paulista, em março. Os
treinos continuarão sendo das
16 às 21 horas na piscina da se-
de central do Clube Jundiaien-
se.  Fonseca reitera que as me-
ninas também participam dos
treinamentos, embora ainda não
haja uma equipe formada. 

AAJ

Na Associação Aquática de
Jundiaí, no Complexo Aquático
do Campus Anchieta, a jovem
Gabriela dos Santos, 9 anos,
que há um ano iniciou no polo
aquático. Ela diz que pretende
continuar a jogar uma modali-
dade, onde é necessário apren-
der a nadar, a fazer gol, a esca-
par do adversário. "É difícil fa-
zer todas essas coisas ao mesmo
tempo, então gostei muito desse
esporte e vou continuar". Lucas
Barreto da Silva, 13 anos, ini-
ciou em 2015 e nem sabia na-
dar direito. "Eu só estou trei-
nando e gostando bastante". 
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Os dois ex-alunos de Ernesto Staeheli serão os responsáveis por
tocar o projeto competitivo das categorias do Azul e Branco daqui para frente

Gustavo Fonseca e Gabriel Tenório:
Eles vão comandar o polo aquático local 

O São Paulo inscreveu cinco novos jogado-
res para o Paulistão. Cueva, Diego Souza,
Edimar, Jucilei e Rodrigo Caio foram regis-
trados na lista do estadual  na tarde de on-

tem. Eles estão liberados e à disposição do técnico Do-
rival Júnior. Desse quinteto, apenas Jucilei, Rodrigo
Caio e Edimar deverão ser titulares contra o Novorizon-
tino, neste sábado (hoje), no Morumbi. Diego Souza e
Cueva, embora tenham sido anunciados fora do jogo por
Dorival Júnior na última quarta-feira, foram relaciona-
dos e devem ficar na reserva. O Tricolor tem até agora
19 inscritos na lista 1 (são 26 vagas) e mais dez jogado-
res na segunda lista, esta para atletas da base e sem limi-
te. O time estreou com derrota por 2 a 0 para o São Ben-
to e tenta a reabilitação. O provável São Paulo para o jo-
go de sábado é o seguinte: Sidão; Éder Militão, Rodrigo
Caio, Bruno Alves e Edimar; Jucilei, Petros e Shaylon;
Lucas Fernandes, Marcos Guilherme e Brenner. 

Tricolor inscreve Diego Souza, Cueva,
Rodrigo Caio, Jucilei e Edimar no Paulista

SÃO PAULO

Scarpa é apresentado e evita
brincar sobre "chapéu" em rivais

PALMEIRAS

Sexto reforço contratado em 2018, Gustavo Scarpa foi
apresentado na tarde de ontem pelo Palmeiras. O meia,
que já vem fazendo treinos físicos e saudou a torcida
antes da vitória sobre o Santo André, recebeu a camisa

14 e conversou com a imprensa pela primeira vez na Academia de Fu-
tebol.  "Sei que a responsabilidade vai ser grande e sei que estou prepa-
rado para enfrentar esses desafios que vão chegar a mim. Espero que
eu consiga ser muito feliz", disse o jogador de 24 anos.  Gustavo Scar-
pa foi o nome mais disputado no mercado brasileiro desde o fim do ano
passado. O jogador também esteve na mira de Corinthians e São Pau-
lo, rivais do Palmeiras. "Foi muito diferente, situação que nunca tinha
vivido antes. É meio estranho você ligar a TV e toda hora o pessoal fa-
lando de você. Eu até evitava, por mais que tenha uma cabeça boa, is-
so acaba mexendo com o psicológico. Mas tenho certeza que vou lidar
da melhor maneira possível. Aexpectativa de todos é muito grande".

Peixe vende Vladimir Hernández 
para o Atlético Nacional, da Colômbia

SANTOS

O Santos acertou a venda de Vladimir Hernández
para o Atlético Nacional. O time colombiano paga-
rá 1,5 milhão de dólares (cerca de R$ 4,8 milhões)
para contratar o atacante em definitivo, mais um

percentual de uma futura negociação. O valor é mais de dois ter-
ços o que o Santos investirá na volta de Gabigol por empréstimo:
1,7 milhão de euros (R$ 6,69 milhões).  Hernández, inclusive, já
chegou Medellín, fez exames médicos, assinou contrato e foi
anunciado pelo novo clube.  O Atlético Nacional superou o Juni-
or Barranquilla, que também tinha interesse no atacante, mas
oferecia ao Peixe 1,2 milhão de dólares (R$ 3,8 milhões).  Já a
chance de trazer Trellez, do Vitória da Bahia, continua cada vez
mais difícil. O Vitória insiste em receber R$ 10 milhões para que
o atacante colombiano Santiago Tréllez deixe o Barradão. O va-
lor é o da multa rescisória e está além das condições do Santos,
que enviou uma proposta para o clube baiano na semana passa-
da. A oferta não alcança o pedido pelos baianos. O relato de
quem acompanha o negócio é de que a negociação é difícil.

Emerson Sheik é apresentado e
promete dar resposta em campo

CORINTHIANS

Emerson Sheik está de volta ao Corinthians. On-
tem, o atacante de 39 anos vestiu novamente a
camisa do Timão e foi apresentado como o quin-
to reforço do clube para a temporada 2018.

Questionado se voltou pelo passado de glórias no clube ou se
pelo que ainda pode jogar, o jogador, que já chegou causando
polêmica, garantiu:  "Engraçada essa pergunta porque quando
foi anunciado e saiu a primeira matéria surgiram alguns co-
mentários que falavam de gratidão. O Corinthians ter gratidão
comigo é brincadeira, eu que tenho. Vou passar o resto da vi-
da sem poder pagar. Voltando para a pergunta, espero que es-
sa resposta seja para todos, para não sermos repetitivos.
Aprendi com um cara que se chama Adenor (Tite) que futebol
se prova dentro do campo. Sei que tiveram muitas histórias,
mas voltei a treinar e daqui a pouco estou jogando".

O técnico da seleção chilena, o colombiano 
Rueda, admite se inspirar em Brasil e Alemanha

Gabriel Tenório e Gustavo Fonseca serão responsáveis
por comandar o projeto competitivo do pólo aquático

DIVULGAÇÃO

No Chile, a pergunta é se o brilho da geração dourada realmente
se apagou. Os títulos da Copa América de 2015, em casa, e do Cen-
tenário em 2016, nos Estados Unidos, deram ao país um status nunca
antes vivido no futebol. E justamente por isso, a não classificação para
a Copa da Rússia, foi tratada como um forte tombo. Ontem, Reinaldo
Rueda foi apresentado oficialmente como o novo treinador da Roja.Se-
rá dele a missão de recolocar a seleção no patamar onde o chileno
gostaria de não ter saído. "Uma seleção que entregou nos últimos 10
anos o que entregou, não pode ser tão catastrófica. Encaro o trabalho
com duas grandes metas: uma intermediária, que é a Copa América
no Brasil, e a grande, que é estar na Copa do Mundo do Catar em
2022. O Chile viveu uma geração dourada e agora passa por um mo-
mento difícil. Para qualquer país esse processo é muito delicado. Ou-
tras seleções tiveram momentos assim, como Alemanha e Brasil, e
elas precisaram de anos para se reerguer.O Chile tem muito para dar".

Reinado Rueda se apresenta ao Chile e 
cita Brasil e Alemanha como inspirações

NOVO COMANDANTE

O jogador Victor Hugo Mega recebeu
um convite a participar da peneira na NFL

DIVULGAÇÃO

Um dos destaques do Cruzeiro no Campeonato Brasileiro de
Futebol Americano, o wide receiver Victor Hugo Mega vai participar
de uma peneira da NFL. Sob os olhares de agentes, treinadores e
empresários da principal liga de futebol americano do mundo, o re-
cebedor do Cruzeiro estará presente no Podyum Senior Showcase,
que acontecerá entre os dias 1º e 3 de fevereiro, no Orange Bowl,
em Miami, nos Estados Unidos. O evento que Mega participará in-
clui testes psicológicos, exercícios de agilidade, competições e reu-
niões com treinadores. O jogador do Cruzeiro foi o único brasileiro a
receber um convite para participar da peneira, que pode garantir um
lugar na NFL caso o jogador se destaque nas atividades. No primei-
ro ano com a camisa do Cruzeiro Futebol Americano, Mega conquis-
tou a Copa Minas e o Campeonato Brasileiro. Na competição nacio-
nal, ele teve 27 recepções, sendo 10 para touchdown e 526 jardas.

Jogador de futebol americano do 
Cruzeiro fará testes em peneira da NFL

ESPORTE IANQUE

Em busca de um centroavante desde a saída de Lucas Barrios, o
Grêmio chegou a analisar a contratação de Samuel Eto'o.O atacante ca-
maronês, atualmente no Antalyaspor, da Turquia, foi oferecido ao clube
gaúcho. A direção, no entanto, não abriu negociação por conta dos valo-
res, considerados elevados. As conversas se iniciaram há mais de 15 di-
as e tiveram mais um capítulo nesta semana. Um empresário que tem a
liberação para negociar o camaronês no Brasil procurou a direção tricolor.
O Grêmio admite a oferta, mas diz que sequer iniciou as tratativas.Na en-
trevista coletiva desta sexta-feira, o técnico Renato Gaúcho, sincero como
de praxe, admitiu que foi consultado pelo presidente Romildo Bolzan Júni-
or sobre a contratação do atacante de 36 anos e que deu sinal verde pa-
ra a direção. "O presidente me ligou.Temos linha direta e trocamos bas-
tante ideias.Tem coisas que é preferível ficar dentro do clube. Certos as-
suntos que conversamos ficam entre o presidente e eu".

Eto'o é oferecido ao Grêmio e ganha aval
de Renato, mas clube esbarra em valores

TRANSFERÊNCIA INTERNACIONAL

O Grupo de Estratégia da Fórmula 1 definiu que os pilotos terão que
pesar, no mínimo, 80kg a partir da temporada de 2019.A ideia é aumen-
tar a competitividade. As informações são do site "F1 Fanatic". Aqueles
que pesarem menos que 80kg, teriam um lastro, ou seja, um peso ex-
tra, colocado no carro, para atingir o limite mínimo. Segundo o site, o
Grupo achou necessária essa mudança porque os pilotos mais altos es-
tavam em desvantagem, principalmente depois da introdução do Halo
nos carros. Para 2017, o peso mínimo dos carros havia subido de 702
kg para 728 kg.Para 2017, acrescentou-se mais 6 quilos, indo a 734 kg.

A maioria dos pilotos do grid, portanto, terão que correr com
lastro. Atual campeão, Lewis Hamilton pesa cerca de 70kg. Seu
rival, Sebastian Vettel, é ainda mais leve e, com 62kg, terá que
ter um peso extra de quase 20kg. Marcus Ericsson, da Sauber,
é o piloto mais pesado do grid, com cerca de 86kg.

Comissão irá estabelecer peso mínimo de
80 kg para pilotos a partir de 2019, diz site

FÓRMULA 1
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O tradicional Clube São
João, que sempre foi tradicio-
nal no futsal e no basquete fe-
minino, apresentou novos ges-
tores para o comando do fute-

bol e futsal na temporada 2018.
Os nomes definidos foram de
Alexandre Paulino e Júlio Ro-
manini, que estarão a frente do
projeto. Paulino estará a frente

da coordenação de futebol e
futsal e também liderará a parte
técnica do São João. Romanini,
pela larga experiência no futsal,
estará dentro das quatro linhas.

A nova diretoria tem como pre-
sidente Selma Garcia, que assu-
miu o comando do clube em ju-
lho de 2017 e terminará seu
mandato em julho em 2019. 

FUTEBOL E FUTSAL

Clube São João anuncia dois novos gestores: Paulino e Romanini 

Lucas: “Vou continuar neste
esporte; Nem sabia nadar”

Gabriela começou há um ano
e diz que pólo é completo


